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草加市地域経営委員会 委嘱式及び 

令和３年度（２０２１年度） 第１回草加市地域経営委員会会議録（概要版） 

 

１ 開催日時 

令和３年（２０２１年）５月２７日（木）午前１０時００分から午前１１時３０分まで 

 

２ 開催場所 

草加市役所西棟５階 第１、２会議室 

 

３ 出席者の氏名 

 (1) 委 員 森勇一委員、原恵美子委員、樋田勉委員、大谷基道委員 

  大久保和敏委員、安藤ちづる委員 

 (2) 事務局 総合政策部 多田部長、富岡副部長 

     総合政策課 平木課長、勝田課長補佐、 

              谷口主幹、三浦主事 

        財政課   川西副部長（兼）財政課長 

 

 

４ 会議の議題 

<委嘱式> 

 (1) 委員の委嘱について 

 (2) 委員長・副委員長の選出について 

<第１回草加市地域経営委員会> 

 (1) 傍聴人について 

 (2) 会議録の署名委員について  

 (3) 市の財源確保策について 

 (4) 施策評価市民アンケート（案）について 

 (5) 令和３年度 地域経営委員会について 

 (6) その他 

 

５ 公開・非公開の別 

公開 

 

６ 傍聴人 

  ０人 

 

７ 審議の結果 

<委嘱式> 

 (1) 委員の委嘱について 

 ・市長から各委員に委嘱書を交付した。 

 (2) 委員長・副委員長の選出について 
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 ・委員長は、大久保和敏委員を選出した。 

 ・副委員長は、森勇一委員を選出した。 

<第１回草加市地域経営委員会> 

(1) 傍聴人について 

(2) 会議録の署名委員について 

  ・樋田勉委員と大谷基道委員を会議録署名委員に指名した。 

(3) 市の財源確保策について 

  ・別添資料に基づき、検討した。 

(4) 施策評価市民アンケート（案）について 

  ・別添資料に基づき、検討した。 

(5) 令和３年度 地域経営委員会について 

  ・別添資料に基づき、事務局から今年度のスケジュールについて説明された。 

(6) その他 

  ・次回会議を８月下旬とする旨周知された。 

 

８ 主な意見 

<第１回草加市地域経営委員会> 

(1) 傍聴人について 

(2) 会議録の署名委員について 

  ・特になし。 

(3) 市の財源確保策について 

  ・牛久のアウトレットにあるＪＲＡの場外馬券場のような「非滞留型発売施設」で

あれば、滞留しないため風紀も悪くならないので、一つの打開策として考えてみ

ても面白いのではないか。 

  ・今の消費者は、応援しようというところにお金を出すエシカル消費の傾向がある

ので、エシカル消費を引き寄せられるような、草加市として応援されるような事

業が何かできないものか。 

  ・現在のコロナ禍ではなんとなく学校に行けない子どもたちが増えており、気軽に

別の学校に通えるように制服を統一してはどうか。統一して、ジェンダーレス制

服としても対応できるようにし、ＰＴＡが行っている制服のリサイクルも全市単

位で実施することができれば、親も子もすごく助けられるのではないか。 

  ・納品期限が一定期間超えてしまったものや形が歪なために店頭に並ぶことができ

なくなった食品など、本来まだ価値があるものを目玉とする道の駅を作ったらど

うか。また、日本全国を周っているトラックに各地の名産を積んでもらい、その

食材を販売するというのはどうか。 

(4) 施策評価市民アンケート（案）について 

  ・年齢の区分けが７０歳代以上で一括りになっているが、７０歳代はまだ働いてい

るイメージもあり、もう一つぐらい区分けがあってもいいのではないか。 

  ・性別に追加したその他という項目は疎外感や違和感を覚える可能性があるので、

答えたくないなどのニーズに応えられるような工夫をしたほうがいい。 

  ・認知度・満足度・重要度を回答する部分について、認知度といった言葉では回答
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者が分かりづらいため、記載例の通りに施策について知っていますか、というよ

うな質問の形にしたほうが答えやすいのではないか。 

  ・重要度を伺う質問については、自分にとって重要なのか、市や社会にとって重要

なのか、その意図を回答者にも分かりやすいよう明確に示して、一貫性のあるア

ンケートにしたほうがいい。 

(5) 令和３年度 地域経営委員会について 

  ・特になし。 

(6) その他 

  ・特になし。 

 

９ 審議の概要 

詳細な会議録は、市役所情報コーナーで公開する。 

 


